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Compte-rendu de l’Assemblée Générale Ordinaire  
du 25 Septembre 2021 à SAINT LO 

 

Seine Maritime : 24 clubs présents ou représentés sur un total de 87 

SPO ROUEN, S SOTTEVILLAIS CC, CP YVETOT, CP QUEVILLAIS, CS AUFFAY, DIEPPE UNIVERSITAIRE 

CLUB, RAQUETTE NEUFCHATELOISE, COR SANDOUVILLE, MONT SAINT AIGNAN TT, ENTENTE ST 

PIERRAISE, CP BUCHY, AA COURONNE, US FECAMP, FJ LA REMUEE, MONTIVILLIERS TENNIS DE 

TABLE, US C BOIS GUILLAUME, ES FRANQUEVILLE ST PIERRE, PLATEAU HAVRAIS TT, RC PORT DU 

HAVRE, CP GRANDCAMP, ATT LE HAVRE TT, BULLY TT, RF HEUQUEVILLE, TT CAILLY, JP 

VALLIQUERVILLE, CORPO NORMANDIE. 

 

EURE : 21 clubs présents ou représentés sur un total de 54 

TT BRIONNE, CA PONT AUDEMER, CS ANDELYS, SAINT MARCEL TT SMTT, SC BERNAY TT, AS 

BRETEUIL, SPN VERNON, CROTH TENNIS DE TABLE, AS VAUDREUIL TT, MONTREUIL TT, AP PACY 

MENILLES, AS BOSC ROGER EN ROUMOIS, PPC HONDOUVILLE, ST PHILBERT ATHLETIC CLUB, 

GROSSOEUVRE SPORTS, VALLEE D AVRE TT, US GRAVIGNY TT, NEUBOURG QTT, GAILLON 

AUBEVOYE, GUICHAINVILLE TT, FDJ FOURGES. 

 

CALVADOS : 18 clubs présents ou représentés sur un total de 48 

AG CAENNAISE, CABOURG TT, SLSN CONDE SUR NOIREAU, BAYEUX TT, ASPTT CAEN, VIROISE USM, 

TT FRENOUVILLAIS, CTT HONFLEURAIS, ES FALAISE, BRETTEVILLE SUR LAIZE, ASL LOUVIGNY, US 

VILLERS BOCAGE, FLEURY SUR ORNE, AS CORMELLES TT, CAEN TTC, ATT MOYAUSAINE, 

COURTONNE LA MEURDRAC, USO MONDEVILLE. 

 

MANCHE : 20 clubs présents ou représentés sur un total de 46 

PL SAINT LO, STE MARIE STE MERE EGLISE, UC BRICQUEBEC, JA COUTANCES TT, OC AGNEAUX, TT 

ISIGNY/ST PELLERIN, ISIGNY/MONTIGNY EP, ST MARTIN DE LANDELLES, ST JAMES TT, CL 

CARENTANAIS, AVENIR DUCEY AVRANCHES, DOMVILLE USM, TORIGNAISE ESTT, STE SUZANNE 

ESP, ST PIOSIENNE A, ST HILAIRE PARIGNY, ES CAROLLES JULLOUVILLE, GOUVILLE 

COUTAINVILLE, ASS URVILLE NACQUEVILLE, SIOUVILLE HAGUE ATTLC. 

 

ORNE : 14 clubs présents ou représentés sur un total de 40 

BAYARD ARGENTAN, TT FLERIEN, ETOILE ALENÇON, TINCHEBRAY PSJ, CTT ATHIS, DURCET AVENIR, 

ALENCON ALC, BRIOUZAIN OC, SAINT GERMAIN DU CORBEIS TT, ES LOUGE SAINT BRICE, 

FAVEROLLES US, USTT MORTAGNAISE, AUBE CRULAI L’AIGLE TT, TT PAYS MELOIS. 
 
 

L’Assemblée Générale est déclarée ouverte à 15h00 par Guy DUSSEAUX, Président de la ligue.  

 

- Il remercie Patrick LEPROVOST, Président du club de Saint Lô, qui nous reçoit dans la salle du Centre 

Culturel « La Source » en présence de : 

 

- Monsieur Sylvain LETOUZE,  

Conseiller Régional Délégué aux grands évènements et au sport de haut niveau,  

Vice-Président de la Commission Jeunesse et Sports représentant Monsieur Hervé MORIN, Président de 

la Région Normandie, 

- Monsieur Gaëtan GOUBERT, Vice-Président en charge des Finances, 

- Monsieur Guy LETROT, Secrétaire Général de la Ligue, 

- Monsieur Bernard DRUDI, Vice-Président en charge de l’activité et de la gestion sportive, Secrétaire 

Général Adjoint de la Ligue, 

- Monsieur Pascal BERTHELIN, Conseiller Technique Sportif de la Ligue, 
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Il salue également la présence de :  

 

- Messieurs Michel AUDE et Bernard FREBET- Présidents d’honneur des Ligues de Haute et Basse 

Normandie, 

- Monsieur Philippe ANTOINE, Président du CD14, 

- Madame Evelyne HORNAERT, Présidente du CD27, 

- Monsieur Christian MONCHOIS, Président du CD50,  

- Monsieur Jérémy PREVOST, Président du CD61, 

 

Nos salariées Administratives :   

- Mesdames Sylvie DEPARCY, Philomène MICAUT, Andréa LAMOT. 

 

Nos techniciens :   

- Messieurs John BLANCHARD, Jérôme FRANJUS, Jérôme LEROI, Carl SUZANNE  

-  

Il excuse les absences de : 

 

-  Madame Sylvie MOUYON PORTE – Directrice Régionale de la Jeunesse, des Sports et de la Cohésion 

Sociale. 

-  Monsieur Gilles ERB – Président de la Fédération Française de Tennis de Table. 

- Monsieur Nicolas BARELIER – Directeur Technique National de la FFTT  

- Monsieur Nicolas MARAIS – Président du Comité Régional Olympique et Sportif 

- Monsieur Christian LEGEARD – Président du Comité Régional du Sport en Milieu Rural, 

-   Messieurs Marc VERON, Alain POILVE, - Présidents d’honneur des Ligue de Haute et Basse Normandie, 

- Monsieur Jean ROUSSEL, Président régional des médaillés de la Jeunesse, des Sports et de l ’engagement 

associatif,  

- Monsieur Patrick LEVEE, Président du CD76, 

- Monsieur Aurélien WACK, notre partenaire de la société WACK Sport 

- Madame Barbara PERNEL – Chargée d’affaires des grandes associations au CA Normandie Seine  

- Monsieur Matthieu LAGNEL, Responsable communication au CA Normandie Seine, notre partenaire,  

- Monsieur Bruno LABOULAIS, notre Webmaster. 

 

 

 

Avant d’aborder l’ordre du jour, Guy DUSSEAUX fait observer une minute de silence en mémoire des amis 

du tennis de table qui nous ont quittés au cours de cette saison. 

 

 

 

1- Adoption du P.V. de l’AG du 26 Septembre 2020 à Deauville 

 

Ce PV est adopté à l’unanimité. 
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2- Allocution de Guy DUSSEAUX 

 

Mesdames et Messieurs les représentants des clubs normands, 

Mesdames et Messieurs les membres du Conseil de Ligue, 

Mesdames et Messieurs les représentants de nos partenaires institutionnels, 

Mesdames et Messieurs en vos grades et qualités, 

Chers amis sportifs, 
 

La ville de SAINT LO nous accueille cet après-midi pour la tenue de notre assemblée générale annuelle 

et je remercie vivement Madame Emmanuelle LEJEUNE – Maire de SAINT LO – qui a mis 

gracieusement cette salle à notre disposition. Je veux aussi remercier chaleureusement Mme Agnès 

VASSE – correspondante du PLSL Tennis de table – qui s’est investie pleinement pour la bonne tenue de 

notre Assemblée Générale.  
 

Je voudrais tout d’abord vous exprimer mon plaisir de vous retrouver, comme tous les ans, pour cette 

assemblée générale que j’imaginais autrement …et notamment emplie des souvenirs des organisations 

réussies et des résultats sportifs marquants, me félicitant d’une progression numérique des adhérents 

et de la bonne santé de nos clubs. 
 

La crise sanitaire que nous vivons depuis maintenant près de 20 mois en a décidé autrement et j ’ose 

espérer – dans le contexte actuel – et avec la vaccination - que nous sommes en train de voir le bout du 

tunnel si je peux m’exprimer ainsi…… 
 

Dans ce contexte, la F.F.T.T, La Ligue et les Comités Départementaux ont fait des propositions pour 

aider les clubs par des mesures financières exceptionnelles. 

Je laisserai à Gaëtan GOUBERT notre vice-président chargé des finances le soin de vous en parler tout 

à l’heure. 
 

A l’aube de la nouvelle saison, notre commission sportive – sous la responsabilité de Marc DUPUY - va 

devoir faire preuve de beaucoup de souplesse devant les très probables difficultés liées aux 

désengagements des équipes faute de licenciés. 

Nous devrons surmonter tous ces obstacles avec beaucoup de diplomatie et je compte sur vous tous 

pour les surmonter. 
 

Pendant cette période de non-compétition, bon nombre d’élus ont continué à travailler inlassablement à 

travers les visio-conférences qui ont permis de continuer à échanger et surtout à prendre des 

décisions face à cette situation inédite, même en petit comité. 
 

C’est le cas notamment pour les dossiers A.N.S et Guy LETROT référent de la Ligue auprès de l’A.N.S 

vous parlera tout à l’heure de l’important travail qu’il a réalisé avec l’appui des techniciens de la Ligue 

sous la conduite de Pascal BERTHELIN – notre C.T.S - 
 

Je profite de ce moment pour remercier très chaleureusement tous les acteurs de ce dossier ainsi que 

les membres de la commission régionale qui ont dû statuer. 
 

La saison sportive n’a en fait fonctionné que sur le haut-niveau. 

Je laisserai le soin à Pascal BERTHELIN de récapituler les performances de nos jeunes sur les 

compétitions nationales et internationales. 
 

Je salue bien évidemment le travail de l’encadrement technique qui intervient quotidiennement sur nos 

structures d’entraînement du Pôle Normandie, mais aussi les structures des clubs de ces joueurs et 

joueuses. 
 

Il me faut aussi rappeler les performances de nos équipes « normandes » évoluant en Pro A messieurs 

et dames ainsi qu’en Pro B messieurs, notamment avec les podiums de l’Entente St Pierraise en Pro A 

dames et du SPO ROUEN en Pro A Messieurs. Mais les équipes du CAEN TTC en Pro A messieurs, de 
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l’ALCL GRAND QUEVILLY en Pro A dames, et de la BAYARD ARGENTAN en Pro B Messieurs ont aussi 

fait honneur à notre région.  
 

Enfin je voudrais aussi souligner la très belle organisation des championnats de France Minimes 2020 

qui avait été confiée par la F.F.T.T au club du TT FLERS associé au Comité de l’Orne, avec la présence 

de Gilles ERB – Président de la F.F.T.T – lors de la remise des récompenses. 
 

A noter aussi que la Ligue de Normandie sera aussi très fière d’accueillir prochainement 3 compétitions 

d’envergure nationale : 
 

- Les Championnats de France Minimes/Juniors à MONTIVILLIERS les 27-28 & 29 Octobre 

prochain organisés par le club de Montivilliers avec le concours de la Ligue de Normandie et du 

Comité Départemental de la Seine Maritime 
 

- Les Championnats de France Benjamins/Cadets à ALENCON les 3-4 & 5 Novembre prochain 

organisés par le club d’ALENCON et le Comité de l’Orne, avec le soutien de la Ligue de 

Normandie, 
 

- Les finales nationales par classement à DUCEY les 25 & 26 Juin 2022 organisées par le club de 

DUCEY et le Comité de la Manche, avec le soutien de la Ligue de Normandie. 
 

Je vais maintenant conclure mon intervention en remerciant sincèrement 

les personnalités qui nous font l’honneur d’assister à cette assemblée, ainsi que vous tous - les 

présidents et représentants des associations de la ligue de Normandie. 
 

 Merci également à : 

- Tous nos partenaires institutionnels pour leur soutien, leurs aides financières et leurs conseils 

(avec une mention toute particulière à la Région Normandie) 

- Toutes les municipalités et intercommunalités qui aident nos clubs,  

- Nos partenaires privés : le Crédit Agricole Normandie-Seine, WACK Sport, la Sté TOSHIBA 

- À l’ensemble de la presse locale et régionale, qu’elle soit écrite ou parlée, qui relaie nos 

informations et participe ainsi activement au développement et à la mise en valeur de notre 

sport. 

- Aux présidents des comités départementaux pour leur collaboration, ainsi que le travail de leur 

comité directeur respectif.  
 

Aux vice-présidents, aux responsables de commissions, aux élus du Conseil de Ligue ainsi qu’à 

l’équipe administrative et technique des salariés de la Ligue pour leur investissement et leur travail, 
 

A tous les membres du corps arbitral qui œuvrent pour la bonne tenue de nos compétitions, mais 

aussi à tous les dirigeants bénévoles - non élus - qui ont accepté d’intégrer des commissions pour le bon 

fonctionnement de la Ligue. 
  

Et enfin pour conclure un grand merci à Pascal BERTHELIN –notre CTS - pour son professionnalisme et 

sa disponibilité et à Bruno LABOULAIS – notre webmaster toujours très réactif. 
  

Je vous souhaite à tous et à toute la meilleure année sportive possible compte tenu de ce contexte 

sanitaire qui pèse encore sur nos sports. 
 

Au plaisir de vous revoir dans les salles. 
 

Merci de votre attention 
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3-  Rapport Moral du Secrétaire Général : 
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4- Election Complémentaire au Conseil de Ligue 

 

1 poste à pourvoir 

1 seule candidature : Thierry JEHANNE (AG Caen) 

 

Il est élu à l’unanimité 

 

 

 

5- Compte rendu financier des exercices clos au 30/06/2021 
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6- Rapport du Commissaire aux comptes et vote sur le quitus de gestion. 
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7- Non renouvellement du mandat de commissaire aux comptes (12 septembre 2015) 

 

La ligue a moins de 153 000€ de dons ou de subvention. De ce fait, elle n'est pas dans l'obligation 

d'avoir un commissaire en compte. La décision a été prise de remplacer la mission du commissaire aux 

comptes par l'expertise d'un cabinet comptable qui aura une mission de conseils. 

 

 

8- Présentation et adoption du budget prévisionnel de la saison sportive 2021 2022. 
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9- Rapport du Conseiller Technique Régional 
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10- Rapport des commissions 
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11- Questions diverses :  

 

Demande de Richard COLLOT, Président de l'Association Sportive Cormelles-Le-Royal Tennis de Table. 
 

Question 1 : Pourquoi le top Normandie a été déplacé à Deauville alors qu’il devait être organisé à Cormelles Le 

Royal ? L’année dernière la ligue avait parlé de réussite. C’était la 1ère compétition post confinement et le protocole 

mis en place avait été efficace. Pourquoi le courrier reçu de ta part par la mairie porte la mention ANNULATION 

et non DEPLACEMENT, mention qui a choqué les élus ? A titre d’information, le club de Cormelles demande un 

dédommagement de 1000 euros pour non-organisation de cette compétition pour compenser les pertes de recette. 
  

Question 2 : Nous venons d’apprendre que la demande d’aide ANS emploi pour la consolidation de l’emploi de notre 

entraineur a été refusée au motif de non prioritaire alors qu’elle comporte un volet handisport et sport santé. 

Pourquoi la Ligue n’a pas fait de réponse officielle à M. Florent LEBOUCHER sur les demandes d’aide ANS emploi et 

leur priorité ? J’en avais discuté avec M. Pascal BERTHELIN à cette époque, et ce point n’a jamais été abordé en 

bureau ou comité de Ligue ! La ligue n’a donc pas défendu et fait du lobbying auprès des instances gouvernementales 

contrairement à d’autre ligues. En terme de développement, ce n’est pas une bonne image et c’est même 

préjudiciable pour les clubs. 

 

 

Le Président répond en détail, point par point, aux 2 questions diverses posées par Richard COLLOT. 

 

 
Clôture de l’Assemblée Générale à 17h30. 

 


